

Abrollern vom VC-Lübeck e.V.

Zum Abrollern trafen wir uns wieder um 12 Uhr an der MUK. Leider war das Wetter alles andere als schön. Den ganzen Vormittag hat es geregnet, so mussten wir schon im Regen zur MUK fahren. Trotz des schlechten Wetters waren vier Roller, zwei Motorräder und zwei Autos dabei. Insgesamt waren wir dann 13 Clubmitglieder. Leider konnte Gerd M. nicht mitfahren, er liegt zur Zeit im Krankenhaus und wir wünschen ihm gute Besserung in der Hoffnung, dass er im nächsten Jahr beim Anrollern wieder dabei ist.

Gerd hatte die Strecke ausgearbeitet und Martin ist sie vorher abgefahren, damit alles ohne Probleme klappt. Hat alles prima geklappt.

Die Strecke führte uns über Hamberge, Klein Wesenberg, Groß Schenkenberg, Stubben, Schmachthagen, Lasbeck, Tremsbüttel, Rolshagen, Bad Oldesloe, Schlamersdorf, Seefeld nach Neufresenburg zum Cafe in der Guts Hof Scheune.

Die erste Stunde sind wir im Regen gefahren. Unsere erste Pause haben wir bei Lasbek unter der Autobahnbrücke gemacht. Es hatte kurz vorher aufgehört zu regnen. Eine zweite kurze Pause haben wir noch in Tremsbüttel gemacht.

Bei Kaffee und Kuchen haben wir uns dann gut unterhalten, außerdem konnten auch noch unsere Sachen trocknen.

Ca. 16 Uhr machte sich der größte Teil, bei schönem sonnigen Wetter, auf den Heimweg. Fazit: Trotz des regenreichen Start war die Tour doch sehr gelungen.

KHF